



communiqué

N°: 168
No.:

Le 2 octobre 1986

NÉGOCIATIONS ENTRE LE CANADA ET L'URSS SUR LES ÉCHANGES OFFICIELS ET LES CONTACTS ENTRE LES PERSONNES

Le secrétaire d'Etat aux Affaires extérieures, le très honorable Joe Clark, a annoncé aujourd'hui que le Canada et l'Union soviétique étaient convenus de renouveler leur programme d'échanges officiels dans les domaines scientifique, académique et culturel. M. Clark et le ministre soviétique des Affaires étrangères, M. Edouard A. Chevardnadze, ont donné leur accord à la tenue à Ottawa, les 27, 28 et 29 octobre prochains, de négociations devant mener à un nouveau programme biennal d'échanges. Ces échanges auront lieu dans le cadre de l'accord général signé entre le Canada et l'URSS en 1971.

M. Clark a également annoncé que lui-même et son homologue avaient décidé de reprendre les discussions sur les moyens de faciliter les contacts entre les personnes des deux pays. Les négociations commenceront plus tard cette année ou au début de 1987 et porteront sur une vaste gamme de questions, y compris la réunion des familles et les affaires consulaires. M. Clark a souligné que les progrès sur la question de la réunion des familles joueront un rôle important dans la conclusion de tout accord.